



USAID
DARI RAKYAT AMERIKA



PROFIL INDONESIA

Indonesia merupakan negara demokrasi terbesar ketiga di dunia, perekonomian terbesar di Asia Tenggara dan menjadi rumah bagi beberapa jenis keanekaragaman hayati terkaya di dunia. Indonesia menikmati pertumbuhan ekonomi yang stabil dan muncul sebagai pemimpin di kawasannya. Tetapi, Indonesia menghadapi tantangan pembangunan di bidang lingkungan hidup dan lainnya.

Demokrasi yang masih muda, kekuatan ekonomi yang baru muncul dan lokasinya yang strategis membuat negara dengan jumlah penduduk yang besar ini menjadi mitra penting bagi Amerika Serikat.

BERBAGAI KEGIATAN USAID

Melalui investasi dengan target yang telah ditetapkan dan memanfaatkan keunggulan ilmu pengetahuan, teknologi dan inovasi, USAID bekerja sama dengan Pemerintah Indonesia, tokoh daerah, akademisi, sektor swasta, masyarakat sipil dan para mitra untuk mengatasi tantangan pembangunan, mulai dari memperkuat demokrasi yang adil dan bertanggung jawab hingga memenuhi kebutuhan masyarakat Indonesia yang paling rentan.

DEMOKRASI, HAK ASASI MANUSIA DAN TATA KELOLA PEMERINTAHAN

USAID bermitra dengan masyarakat dan Pemerintah Indonesia untuk memperkuat tata kelola pemerintahan yang demokratis. Kami bekerja sama dalam upaya antikorupsi, melindungi hak-hak warga negara dan mendukung pemerintah yang mewakili rakyatnya. Kegiatan kami di sektor peradilan juga telah meningkatkan akses masyarakat terhadap keputusan pengadilan.

FOTO OLEH USAID IUWASH

MENDUKUNG MASYARAKAT KURANG MAMPU DAN PALING RENTAN

USAID bekerja sama dengan Pemerintah Indonesia untuk meningkatkan akses terhadap pelayanan dasar berkualitas. Kami membantu meningkatkan asuhan ibu dan bayi baru lahir dan akses terhadap fasilitas air bersih dan layanan sanitasi untuk sekitar 2,5 juta orang yang tinggal di perkotaan. Dengan bantuan USAID, 780.000 siswa/i di seluruh Indonesia mendapatkan manfaat dari pendidikan dasar dan menengah berkualitas. Kami juga mendukung pelatihan kerja dan memberikan kesempatan beasiswa bagi kaum muda Indonesia untuk mendapatkan gelar pascasarjana di Indonesia dan Amerika Serikat.

MENGATASI TANTANGAN GLOBAL

USAID bermitra dengan Indonesia untuk mengatasi tantangan pembangunan yang berdampak global. Kami berupaya untuk menghentikan penyebaran penyakit menular dan memerangi perubahan iklim global. USAID membantu menurunkan 5,7 juta metrik ton emisi gas rumah kaca melalui program Clean Energy and Sustainable Landscape. Melalui Kerjasama Selatan-Selatan dan Triangular, kami memberikan pelatihan kepada beberapa lembaga mitra di berbagai bidang termasuk penanggulangan bencana.

ILMU PENGETAHUAN, TEKNOLOGI, INOVASI DAN KEMITRAAN

USAID mendukung kemitraan antara ilmuwan, peneliti dan perusahaan swasta di Amerika dan Indonesia untuk memecahkan berbagai masalah global yang paling sulit. Kami membantu pembentukan Dana Ilmu Pengetahuan Indonesia (DIPI) yang mengacu pada lembaga sejenis seperti *National Science Foundation*. DIPI merupakan lembaga independen Indonesia pertama yang memberikan pendanaan untuk riset ilmiah.



Siswa sedang membaca buku saat istirahat.
FOTO OLEH USAID PRIORITAS



Ibu dan anaknya di Puskesmas yang mendapat dukungan USAID.

FOTO OLEH USAID/INDONESIA

HUBUNGI KAMI

INDONESIA

Erin McKee, Direktur
Jakarta, Indonesia 10110
U.S. Embassy Annex
Gedung Sarana Jaya Jl. Budi Kemuliaan I/I
Phone: +62-21-34359000
Email: jinfo@usaid.gov

WASHINGTON

Heather Ward, Desk Officer
U.S. Agency for International Development
1300 Pennsylvania Avenue, NW
Washington, DC, USA 20523
Phone: 202-712-4652
E-mail: hward@usaid.gov